

## Forum-Gewerberecht | gewerbliches Spielrecht | 2008: Wieder mehr Glücksspielautomaten aufgestellt

| Autor  | Beitrag  |
|--|--|
| <p><a href="#">anders</a><br/>12.01.2009 17:47</p> | <p>2008 hat es insgesamt 225 000 Geräte gegeben</p> <p>Düsseldorf (ddp). Die Zahl der Glücksspielautomaten in Deutschland ist im vergangenen Jahr weiter gestiegen. Allein 2008 seien 100 000 Geräte abgesetzt worden, teilte der Verband der deutschen Automatenindustrie (VDAI) am Montag in Düsseldorf mit. Die Geräte nach alter Spielverordnung - etwa 87 000 verbotene Fun-Games und Jackpot-Anlagen - seien weitestgehend vom Markt verschwunden, hieß es.</p> <p>Seit dem Inkrafttreten der neuen Spielverordnung am 1. Januar 2006 hat den Angaben zufolge die Zahl der aufgestellten Glücksspielautomaten wieder stetig zugenommen. Nach dem Verbot von sogenannten Fun-Games habe es zwischenzeitlich einen Geräteabbau gegeben. Nach einem Tiefpunkt von 183 000 Geräten 2005 sei die Zahl 2007 wieder auf 210 000 gestiegen. 2008 habe es insgesamt 225 000 Geräte gegeben.</p> <p>Die Branche, die unter anderem Sport-, Musik-, Unterhaltungs- und Versorgungsautomaten herstellt, verzeichnete 2008 eine Umsatzsteigerung von 8,2 Prozent auf 4,4 Milliarden Euro. Für 2009 erwartet die Unterhaltungsautomatenwirtschaft ein Umsatzplus von drei Prozent.</p> <p>Am Dienstag (13. Januar) beginnt die viertägige Internationale Fachmesse Unterhaltungs- und Warenautomaten (IMA) in Düsseldorf. Im Vergleich zum Vorjahr gibt es den Angaben zufolge mit 199 Unternehmen aus 16 Ländern zehn Prozent mehr Aussteller und eine um zehn Prozent größere Ausstellungsfläche. Auf der Messe werden über 9000 Besucher erwartet, fünf Prozent mehr als im Vorjahr.</p> <p>Gefunden am 12.01.2009 unter:<br/><a href="http://www.nrw.tv/news/meldung/d2009011214432935701">http://www.nrw.tv/news/meldung/d2009011214432935701</a></p> |

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: